



Le projet urbanistique et paysager du Wunnquartier Stade prend sa forme et ses usages en lien direct avec le territoire environnant.

La topographie du site est conservée et valorisée, la trame végétale créée, s'accroche aux boisements existants pour former des continuités écologiques, les axes et les vues sont orientés pour bénéficier du soleil et du paysage, l'eau est mise en scène avec un parcours et prend différentes formes au fil des saisons.

Nous avons travaillé la notion de « quartier » avec des typicités paysagères, fonctionnelles et typologiques très fortes pour subdiviser la surface globale du projet et favoriser des ambiances et des usages à échelle humaine. Le site accueille ainsi 3 grands quartiers: celui du Parc à l'Ouest, le quartier des jardins potagers au centre et enfin le quartier des Sports à l'Est en lien avec la rue de Rollingergrund. Ces trois quartiers encadrent la route d'Arlon pour que cette dernière ne soit pas vécue comme une frontière.

La « dorsale », deuxième axe structurant, dédiée à la mobilité douce et reliant tous les quartiers vient contrebalancer la présence forte de la route d'Arlon et permet d'offrir une double exposition aux fonctions qui s'y développent.

